

Mañana, a las 5 de la tarde, se hará una "Tienda de Eralas", en la Plaza de Toros de Berja

(20/7/2005 09:11) | > Universidad



Teleprensa Banner Network
Estarás en portada
365 días al año, 24 horas al día
Tu publicidad aquí **Teleprensa**

El Curso de Verano de la UAL sobre tauromaquia tendrá mañana, miércoles, 20 de julio, una clase práctica que llevará a los alumnos hasta la Plaza de Toros de Berja. Allí, a las 5 de la tarde, se realizará una "Tienda de Eralas", que consiste en torear a una vaca de pequeña edad, para conocer sus cualidades y así decidir si se dedica a la cría. La vaca es la que transmite los genes a los toros de lidia, por lo que cuando tiene poca edad se comprueba sobre la plaza sus cualidades, de cara a dedicarla a la cría y, si no transmite los valores para la lidia, se deja para consumo.

Esta faena ganadera se realiza siempre en la finca privada del ganadero, por lo que es una oportunidad para que los alumnos se acerquen a esta práctica. Las vacas son de la ganadería de Alfonso Guardiola y el torero es Ruiz Manuel, que llevará un micrófono para explicar las sensaciones que el transmite el animal al ganadero y los alumnos allí presentes. Se torearán seis vacas.